

Le Pape François lance un appel à reprendre les négociations Palestino-israéliennes



Le Vatican, 3 septembre, (RHC-NTX).- Le Pape François a appelé le président israélien, Reuven Rivlin à reprendre les négociations de paix avec la Palestine et à promouvoir une ambiance de confiance et de respect entre les deux parties en conflit.

Lors d'une réunion privée au Vatican le Souverain Pontife et le Chef d'état israélien ont analysé la situation politique et sociale au Moyen Orient, en particulier la situation des chrétiens et d'autres groupes minoritaires.

Le Pape a mis l'accent sur l'importance du dialogue inter religieux et sur la responsabilité des dirigeants dans la promotion du rétablissement de la paix.



Radio Habana Cuba